

Hannover, 22.10.2024

Thema: Eintragung Mariana Gesamtverein und Satzungen

Mariana ist seit dem 22.10.2024 endlich eingetragen. Herzlichen Glückwunsch dazu.

Leider hat auch hier Mariana vorher wieder nicht ganz die Wahrheit gesagt. Es hieß mehrmals, dass das Konstrukt ähnlich wie der ADAC oder DRK aufgebaut ist und damit nichts Neues darstellt.

Nun schreibt Herr Harbers in der Begründung, warum die Eintragung so lange gedauert hat, dass „absolutes rechtliches Neuland“ betreten worden ist. Das wusste der Anwalt vom Verein vorher nicht?

Jetzt kommt aber noch eine Kleinigkeit hinzu, die für alle neuen Mitglieder seit dem 13.08.2024 interessant sein dürfte. Es gibt eine neue Satzung für den Gesamtverein, laut Eintragung ist diese am 13.08.02024 beschlossen worden. Auf der Webseite von Mariana wird aber bis heute die Satzung vom 08.05.2024 bereitgestellt.

Ihr habt eine Satzung unterschrieben, die nicht mehr gültig ist.

Abgesehen davon basiert die geänderte Satzung auf der vom 28.09.2023. Das heißt für eine Änderung hätte eine Mitgliederversammlung abgehalten werden müssen. Wurde die abgehalten?

Auch die Satzung für den CSC Göttingen e.V. stellt Mariana bis heute nicht bereit, ebenso für den Zweigverein St. Augustin, siehe unten.

Thema: Fragen für den Gesamtverein „Mariana Cannabis Social Clubs Deutschland“

Am 14.10.2024 hat der oben genannte Verein weitere Fragen zu verschiedenen Themenbereichen erhalten. Erfreulicherweise kamen auch bereits am 14.10.2024 die Antworten dazu. Die Antworten selbst sind; lest einfach selbst.

Ab Seite 2 ist die Anfrage zu sehen, wie sie an Mariana gestellt worden ist. Unter jeder Frage ist jeweils die Antwort von Mariana angegeben, darunter ein Kommentar.

Folgende Farben werden verwendet:

Fragen – schwarz

Antworten Mariana – **braun**

Kommentar Dirty-Weed – **grün**

Hinweis zu den Kommentaren: Es wird das Pronomen „wir“ verwendet, da im Hintergrund viele Helfer an der Ausarbeitung der Fragen und Recherche mit arbeiten.

Hannover, 14.10.2024

Mariana Cannabis Social Clubs Deutschland
vertreten durch Nils Harbers, Göttingen

Betreff: Bitte um Antwort der folgenden
Fragen

Sehr geehrter Herr Harbers,

gerne komme ich Ihrer Bitte nach weiteren
Fragen nach, außerdem hat sich für die
vorherigen eine Rückfrage ergeben.

1.) Warum erhalten die Mitglieder des
Dürener Zweigvereines ein
"Sonderkündigungsrecht mit Geld-Zurück-
Garantie" vom Gesamtverein durch den
Vorstand Herrn Harbers zugesprochen, sollte
er nicht bis Ende des Jahres eingetragen sein,

aber die Mitglieder aller anderen noch nicht eingetragenen Vereine nicht? Uns liegt ein Screenshot vor, der das schriftlich explizit für den Dürener Verein zusagt durch Herrn Harbers.

Ich war mit drei Personen in einer Diskussion verwickelt und habe diese auch "angepingt". Es ist also eher wie eine private Wette zu sehen, welche explizit an drei Personen gerichtet ist. Mit einem Sonderkündigungsrecht hat das natürlich nichts zu tun.

Auf dem Screenshot, der uns vorliegt, schreibt Nils Harbers:

„Natürlich wird es einen Mariana CSC in Düren geben. Wie gesagt. Ich verspreche es. Wenn der Mariana CSC Düren nicht bis Ende des Jahres eingetragen ist, bekommt ihr euer Geld zurück. Habt ihr

hier schwarz auf weiß und könnt ihr euch abspeichern :-).“

Da das anscheinend nur für drei Mitglieder gilt, sollten sich die anderen dringend fragen, wieso sie keine Sonderrechte erhalten.

2.) Da die Satzungen das laut Discord-Auskunft von Keno Mennenga nicht hergeben, wie hat Mariana vor diese Ansprüche zu befriedigen? Der Vorstand haftet persönlich für grob fahrlässiges Verhalten. Da er vor seiner Aussage die Satzungen hätte lesen können und eigentlich wissen sollen, was darin steht, hätte er die Aussagen überhaupt nicht tätigen dürfen, meinen wir.

Siehe 1

Siehe Kommentar zu 1

3.) Laut Marianas Antwort vom 04.10.2024 auf die Frage nach dem Kontoinhaber sei es der Gesamtverein. Der ist bisher nicht eingetragen.

Die Volksbank pur eG hat auf eine allgemeine Anfrage mitgeteilt, dass es nicht möglich ist mit einem n.e.V ein Konto bei ihnen zu bekommen. Auch mit telefonischem Nachverhandeln nicht. Will ich mit einem Verein ein Konto bei ihnen eröffnen, muss er aus rechtlichen Gründen eingetragen sein. Diese Auskunft wird jeder erhalten, der dort allgemein nach einem Konto für einen n.e.V. anfragt. Daher nun noch einmal die Frage:

Wer ist tatsächlich Inhaber des Kontos?

***Der Kontoinhaber lautet:
Mariana Cannabis Social Clubs***

Die Bank hat es nun im Nachhinein auch bestätigt, das Konto wurde bereits angelegt auf den Verein und nicht wie bei der alten Bankverbindung noch auf den CSC Göttingen e.V..

4.) Laut Zeitungsbericht hat der Zweigverein Sankt-Augustin eine eigene neue Satzung. Wo ist die auf der Webseite von Mariana zu finden? Wenn sie nicht auf der Webseite zu finden ist, warum nicht und wie sollen sich neue Mitglieder vorher über die neue Satzung informieren?

(<https://www.rundschau-online.de/region/rhein-sieg/sankt-augustin/sankt-augustin-warum-der-cannabisclub-noch-nicht-am-start-ist-872792>)

Wir weisen beim Anmeldeprozess auf die Satzungen hin und verlinken diese. Zusätzlich arbeiten wir aktuell an einer Downloadseite, auf welcher alle

Unterlagen/Satzungen schnell zu finden sind.

Das beantwortet die Frage mal wieder nicht. Mariana stellt bisher keine Satzung für den Mariana CSC Sankt Augustin bereit, das heißt wer sich dort anmeldet, weiß nicht, unter welchen Bedingungen. Erst hinterher wird neuen Mitgliedern das auffallen.

5.) Der Vorstand "Sebastian" vom Zweigverein St. Augustin schreibt in Discord u.a. "Ich werde meinen Verein...", "Das tangiert meine Verein...", "ich mit meinem Verein", usw...

Seit wann "gehört" einem Vorstand ein Verein? Wieso führt die Person sich auf wie ein Diktator? Warum lässt der Gesamtverein das so stehen?

Vielleicht identifiziert er sich einfach mit dem Verein? Er wurde ja von "seinen" Mitgliedern als Vorstand gewählt. Und er ist "ihr" (von den Mitgliedern) Vorstand.

In den Aussagen geht es u.a. um Entlassung von Mitgliedern oder die Auflösung des Vereines. Das entscheidet nicht der Vorstand, sondern die Mitgliederversammlung, insbesondere die Auflösung. Das ist nicht sein Verein.

Ich danke vorab vielmals für Antworten, die veröffentlicht werden, gerne wieder zeitnah.

Mit freundlichen Grüßen

Matthias Friedrich
www.dirty-weed.com